

# *Destaca presidente de Ecuador avances en materia de seguridad*

---



Quito, 20 jul (RHC) El presidente de Ecuador, Lenin Moreno, destacó este jueves los avances logrados por esta nación sudamericana en materia de seguridad, durante una ceremonia de entrega de ascensos a oficiales de la policía nacional.

El mandatario ecuatoriano calificó al país como uno de los más seguros de la región gracias al fortalecimiento institucional de la entidad en la última década, a través de la modernización de sus medios y el cambio a un modelo de gestión más cercano a la ciudadanía.-

En la actualidad la policía resuelve el 80 por ciento de los delitos, aseveró el mandatario, quien subrayó la aspiración de lograr un Ecuador sin criminalidad, reseñó el sistema de información oficial El Ciudadano.

El ministro del Interior, Cesar Navas, precisó que el proceso de transformación de las fuerzas policiales contribuyó a descender la tasa de homicidios en el país a 5,7 por cada 100 000 habitantes. Añadió el titular que tres de las principales ciudades ecuatorianas se consideran entre las diez urbes más seguras de la región.

También se divulgó que el Gobierno de Ecuador impulsa acciones para erradicar antes de 2021 el fenómeno del trabajo infantil, el cual afecta a alrededor de 200 mil niños de esta nación sudamericana.

En la última década el índice de niños inmersos en actividades laborales descendió nueve puntos porcentuales, aunque todavía muchos menores sufren esa condición, sobre todo en el área rural, según el ministro del Trabajo, Raúl Ledesma.

Solo la cooperación entre los sectores público y privado logrará la total eliminación de esa práctica que priva a los infantes del derecho a la educación y la recreación, acotó el titular, citado por el diario local El Telégrafo.

En pos de avanzar hacia la erradicación de ese flagelo en el próximo lustro, Ledesma firmó recientemente un nuevo acuerdo con la Red de Empresas por un Ecuador Libre de Trabajo Infantil.

Durante la rúbrica del convenio de cooperación, la representante de la organización, Corinne Lebrun, destacó que hasta el momento 38 compañías forman parte de la entidad, la cual capacitó a 14 mil colaboradores en temas relacionados.

Actualmente el índice de ocupación infantil en Ecuador ronda los ocho puntos porcentuales, mientras la central provincia de Cotopaxi registra el mayor número de niños en condición de trabajo con el 25,1 por ciento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136119-destaca-presidente-de-ecuador-avances-en-materia-de-seguridad>



**Radio Habana Cuba**